

**Antrag Nr. 09-F-01-0024**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Pensionsverpflichtungen der HSK  
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.03.2009

**Antragstext:**

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob es sich bei der Auflösung der Pensionsrückstellungen früherer Jahre durch die Landeshauptstadt Wiesbaden um eine zeitlich befristete Maßnahme handelt oder werden die Lasten dauerhaft übernommen?
2. Handelt es sich bei der Auflösung der Pensionsrückstellungen um ein Kompensationsgeschäft, d.h. sind (weitere) Gegenleistungen von Seiten der Kliniken zu erbringen?

Wiesbaden, 04.03.2009

gez.

f.d.R.

**Sven Kötschau**  
Fraktionssprecher für  
Gesundheit & Soziales

**Thomas Schreier**  
Fraktionsassistent